
2023年度ＰＴＡ総会のアンケート結果 

2023年 5月 13（土）実施 

A. お子様の学年（回収結果） 

 

学  年 枚  数 

中学 1年 58 

      2年 30 

      3年 27 

高校 1年 95 

      2年 78 

      3年 37 

回答なし １ 

合  計 326 

 

 

 

B．サマーレクチャーについて 多数ご意見いただきました。 

・インターネット犯罪に巻き込まれないための対策 

・資産運用のプロ・料理や防災などに詳しい人 

・子どものうつやアスペルガー、LDなどの対応の勉強をしてほしい 

・スクールカウンセリングの精通者 ・大工、DIY 

・外資系企業の様々なビジネスを紹介してもらえるレクチャー（保護者と生徒向け） 

・子どもの教育のためになるようなことがあれば 

・★親野智司等 ★植松努（植松電機） 

・★江頭２：５０（YouTubeでのボランティア活動・講演を見て話を聞きたいと思った） 

・★ZAZY（お笑い芸人）名門和歌山智辯高校出身だから 

・★石井たくま（ピアニスト） 

・★辛坊治郎 

B. 職業紹介Ｎａｖｉについて（★原稿を書いてくださる方を募集しています） 

3 名の方が記入してくださいました。 

・★ゲーム制作（プログラマ） 

・★ランドスケープアーキテクト 

・★調理師 

D.ボランティア募集(★行事の際にパイプオルガンを演奏して下さる方、募集します) 

お一人いらっしゃいました。 

 

 

 

 

 

 

※合計枚数のうち、19 枚は 

兄弟姉妹により重複しています。 



 

〈アンケートへの回答〉 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

PTA総会時にいただいたご意見ご質問について、回答できるものについてお答えします。 

 

・２階席の説明の声が小さかった（最後の案内はちょうど良かった） 

・私語が多い人がいて、話がよく聞こえなかった。（都度注意喚起する、音量を上げるなどしてほしい） 

・ボソボソ言って声が小さい、何を言っているのかわからない、聞こえない 

 （回答） 

来年度以降、音量等を確認し、また出席の皆様への注意喚起をしていきたいと思います。 

ご迷惑をおかけいたしました。 

 

・河内長野駅からスクールバスを出してほしい 

 （回答） 

 ２０１９年度の総会まではバスの運行を行っていましたが、河内長野駅周辺に交通渋滞が起こり 

 河内長野警察や近隣より指導や苦情を受けました。 

 出席の皆様には大変ご不便をおかけいたしますが、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。 

 

・トイレを洋式にする援助 

 （回答） 

 校内のトイレにつきましては、順次改修を進めているとの事です。 

 PTAとしても予算面でも学園への援助を検討したいと思います。 

 

・校歌を歌うのはなぜか、生徒だけでいいのではないか 

・食堂の味とスピード向上 

・コロナ渦で途絶えていたので、今日は開催していただいて本当に良かった 

・ありがとうございました 

・今年度もよろしくお願いします 

・お世話になります 

・参加できて良かった 

・運営は大変であったと思います。ありがとうございます。 

・讃美歌やお祈りなど気が引き締まった 

・とてもきれいな合奏を聞かせていただきありがとうございました 

・パイプオルガンの演奏が素敵だった 

・合唱も良かった 

・聖歌隊の皆様ありがとうございます。歌がとても良かった。 

 

今後の PTA 活動に活かしていきたいと思います。アンケートの詳細につきましては 

HP よりご覧ください。 

ご質問やご意見は PTA 代表メール pta@seikyo.ed.jp まで ←PTAのHPはこちらから 

mailto:pta@seikyo.ed.jp

